

# 身長112センチの大阪ドーム見学記

だから深夜に及ぶ労働は児童福祉法違反だってば！

MM

本誌の新鋭記者、MMでえす。  
ピチピチの5歳8ヶ月でえす(\*^\_^\*)



今回は大阪ドームに行った話よ。

パパの話だと、WOOには若い女の子というだけで……（以下略）  
今回はFさんとジョーさんという紳士がお供なので安心です。あんまり当てにはならないけどパパもいるしね。

さていつもはおうちのベランダから眺めている大阪ドームに行くということで楽しみでした。電車をたくさん乗り継ぐというのもいいものね。阪急は8000系でクロスシートを堪能できたし、地下鉄・鶴見緑地線は無骨な御堂筋線のと違ってコンパクトで可愛かったわ。おおっと今回は野球の話。

MM的には野球場って神戸グリーンスタジアムしか行ったことがないの。神戸グリーンは屋根がないので暑いし、虫はいるし、（バックスクリーン付近では）火柱が上がって熱いし、ほんとスキンケアには気を遣うのよ。ただ夏休みには花火が上がる日もあって楽しいけどね。それに比べて大阪ドームは虫はいないし、エアコンが効いてて涼しい！それも冷房病になるような寒さではなくて、ちょっと涼しいかなって感じ。ビールを飲むのにちょうどいいのよね（ってパパが）。

パパはもう30年来のロッテファンということで、神戸グリーンで見る試合もいつもロッテオリックス。ガラガラなのはいいけれどちょっとマイナー過ぎて感じ。出てくる選手もほとんど知らないし。オリックスの谷さんくらいかしらね。

ところが今日は巨人が相手だということです。巨人ってことはウルフ・ヨシノブとか番長・清原とか、ペタちゃんとかローズとか、小久保っちや阿部真とか、ピッチャーだと工藤とか上原とか出るんでしょう？新聞やスポーツニュースで毎日出てくるものね。

もしかして土井とか高田とか末次や黒江とかも出るのかもしれないわ。

ということで、とても楽しみではあるのだけれど、どうしてセ・リーグの巨人とパ・リーグのロッテが戦うの？もしかして日本シリーズですか？

その答えは大阪ドーム前千代崎に着く直前に、パパが申し訳なさそうに打ち明けてくれました。

「MM、今日の試合はね、実はイースタンリーグの試合なんだ……。」

そうなのです。なんとこの日の試合は、巨人ーロッテ戦ではあるのですが、2軍戦だったのです。

どおりで。外野席は閉鎖されていて、自由席も空席が目立ちます。特に3塁側（ロッテ側）の外野寄りにはガラガラで、飛んできた打球を走って取りに行けそうなくらいです。

でもスターティングメンバーの発表ではどよめきが起こりました。まずロッテ側では、日本球界一のショートといえる小坂選手が。なぜかセカンドで登場です。ピッチャーも数年前のエース、サンデー晋吾こと小野投手です。巨人側も負けてはいません。昨年一軍登場の若武者・林投手が先発です。受けるキャッチャーも村田捕手。両チームバッテリーは一軍クラスなのです。

そうなるとう試合も締まった展開になりました。両軍とも0の行列です。とくにロッテは8回までノーヒット。8回から巨人のピッチャーは悲壮感漂う河原投手に変わり、ちょっと期待できましたが、だめでした。そのあと巨人はメジャーリーガー柏田投手まで登場させてちょっとずるいです。

けっきょく延長10回に入ってもロッテは得点できず、逆に10回裏に巨人が代打「カツノリ（野村って登録名でしたけど）」の出塁を機にサヨナラ勝ちを納めました。

今回の試合、2軍戦とはいえ、1軍に這い上がろうとする真剣な姿勢の選手たちが演じた好試合だったといえるでしょう。まあ私としてはどっちが勝っても良かったんだけど、ロッテファンのパパは残念そうでした。そしてなんととっても巨人軍の人材の豊富さ（戦力だけでなく、人気や話題に事欠かないという意味ね）には圧巻の試合でしたね。

今度は1リーグ制になる前に日本シリーズを見に行きたいわぁ（ロッテは無理ね）。  
おわり